

*Cuba répète la Méga Roue de
Casino en vue d'un record
Guinness*

Image not found or type unknown

La Havane, 2 juillet (RHC) Le projet socioculturel international " Retomando el Son " a tenu ce dimanche sa deuxième répétition en vue de l'établissement d'un nouveau record mondial Guinness pour la plus grande Mega Roue de Casino du monde en 2024.

Conduit par son représentant et, à son tour, désigné ambassadeur du Son, le Cubain Luis Llamó, a exprimé à Prensa Latina sa satisfaction quant à l'événement de ce dimanche, qui s'est déroulé dans les 168 municipalités du pays.

Près d'un millier de danseurs et environ 250 étudiants universitaires ont participé à l'initiative et ont montré leur talent au monde entier.

L'idée est de réaliser une série d'actions entre le reste de l'année 2023 et le premier semestre 2024 pour préparer la tentative prévue pour les 7 et 8 mai 2024, à l'occasion des célébrations de la déclaration à cette dernière date du Jour du 'Son' (rythme cubain), a déclaré Llamos.

En outre, dans cette tentative, nous incluons Clave claquement de mains pendant cinq minutes, a déclaré le directeur.

Pour sa part, le responsable des loisirs de l'Institut national des sports (Inder), Erick Gutiérrez, ainsi que le premier vice-président de l'organisme, Raúl Fornes, ont jugé excellente la présence de tant d'adeptes de ce genre de danse, qui n'a jamais cessé d'être pratiqué en tant que danse et qui sert également de préparation physique.

Le programme a été enrichi par la participation de représentants d'écoles étrangères de danse Casino de France, de Chine, d'Italie et des États-Unis, qui ont manifesté leur solidarité avec les danseurs cubains.

Ce qui s'est passé en cette matinée ensoleillée de juillet dans différents espaces de l'île des Caraïbes ouvre des perspectives pour la réalisation d'une entreprise aussi ambitieuse, pour dépasser ce qui a été fait en 2022 au Venezuela, lorsque le projet s'est concrétisé grâce au protagonisme de quelque 1 500 danseurs.

D'ici à la date proposée, il sera possible de corriger les lacunes, de chercher d'autres variantes et de peaufiner un objectif faisable et réalisable.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/327224-cuba-repete-la-mega-rode-casino-en-vue-dun-record-guinness>



Radio Habana Cuba